

凡事徹底

～ 相浦中学校 学校だより ～ 令和6年5月31日(金)文責:末川宗一郎

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

いのちを大切にし、輝かせていこう

佐世保で起こった悲しい事件から、20年が経ちます。これまで6月を、佐世保市では「いのちをみつめる強調月間」として取り組んでいましたが、本年度からは、「いのちかがやく強調月間」となされました。今年からは、命を大切にしようという取り組みはもちろんです。この大切な命をより輝かせていこうという、生きる喜び・感動や充実感につなげていこうというものです。

ここで、命の大切さとともに、生きる喜びについて考えてみました。

生き物を殺してはならないと言われますが、果たしてそうなのでしょうか。

私たちは、他の命を奪って生きています。(動物・植物など)

「いただきます。」は、料理を準備してもらった人だけへの感謝ではなく、尊い命をいただくという意味でもあります。また、「ご馳走様」は、食材の準備から料理してくださった方への感謝の言葉なのです。

私たちが生きるのには、たくさんの命をいただいているだけではありません。食材を生産する人、流通を担う人、水道・電気・ガスのライフラインを支える人、そして生計を立て、料理をしてくれる人がいて、私たちは生きているのです。

私たちは、自然に支えられ、そして人に支えられて生きているのです。自分の考えだけや、自分の力で生きていると思うと、どうしても傲慢(ごうまん)になりがちです。

「私たちは、生かされ生きている」のです。そして、私たちは大自然の一部なのです。

私たちは、傲慢になることなく、家庭はもちろん、この相浦中学校でも、友人を大切にし、みんなに心配りができる、楽しい心安らぐ相浦中学校を創ってほしいと思います。

予定：6月 4日(火) 市中体会選手激励式、部活動写真撮影
8～10日(土～月) 佐世保市中学校体育大会
※6月5日(水)・11日(水)は振替休業日となります。